



## SCJN aprueba proyecto presupuesto 2025

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación aprobó el proyecto de presupuesto para el 2025, el cual es de 5 mil 922 millones de pesos.

Es un 24 por ciento menos que el aprobado en 2018, esto contempla una reducción salarial para 330 trabajadores, entre los que están los ministros y ministras y los altos funcionarios. Sin embargo, Lenia Batres aseguró que esto no implica que los ministros ganarán menos que la presidenta Claudia Sheinbaum, dijo que al presupuesto le falta sumar las prestaciones adicionales como seguro de gastos médicos.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1wC2zpU1WjVH5vRnd?e=WMe6ZQ](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wC2zpU1WjVH5vRnd?e=WMe6ZQ)